

北部コミセン通信

本年もよろしく願っています

昨年中は、北部コミュニティセンターをご利用いただきありがとうございました。

また、北部コミセン祭をはじめ、北部音楽会、グラウンドゴルフ大会や輪投げ大会、ハングングバスケット講習会などに多数ご参加いただき、地域の皆さまとのつながりを実感しながらのコミセン運営をすることができました。

本年も、施設の管理運営はもちろん、皆様喜んでいただけるような自主事業を開催するなど、親しまれ気軽にご利用いただけるよう力を尽くして参ります。

どうぞよろしく願っています。

滝沢村北部コミュニティセンター職員一同



愛称募集中

みのりホーム新作業所建設すすむ

新作業所は缶選別や雑誌裂きなどの作業のほか、食品加工なども行います。建坪は約100坪で、利用者が快適に作業できるように食堂やトイレ、シャワー室なども完備し、2月に完成予定です。

北部コミセンのゲートボール場北側に、みのりホームの新作業所を建設中ですが、より一層地域に親しまれる障がい者福祉サービス事業所となるようにとの思いを込めて、みのりホームではこの作業所の愛称を募集しています。募集期間は平成25年2月22日(金)までで、最優秀賞・優秀賞には賞品も贈られます。どうぞ、ふるってご応募下さい。

- 募集要項は、北部コミセン窓口にあります。
- 問合せ…みのりホーム(担当…戸澤・大野)

TEL 694-3003

◆ヘルストロンご利用ください

地域の皆さんの健康増進を願い、ロビーにヘルストロンを設置しています。

村老人福祉センターにもある厚生労働省認証の電位治療器です。慢性の頭痛や肩こり、便秘などの症状改善に効果があるといわれています。

気分がゆったりとすると、定期的に使用される方々も増えています。どうぞご利用ください。※1回20分100円です。



大型テレビや週刊誌・スポーツ新聞があります。ごゆっくりどうぞ!

◆今月の「滝沢村の文化財展」

北部コミセンロビーで開催中の文化財展。今月は村指定有形文化財「大釜館遺跡7号溝跡出土土器19点」の写真パネルです。

粟石川河岸段丘に立地する大釜館遺跡から出土したこれらの土器は、古代末期の11世紀後半のもので、歴史的に貴重な文化財です。



北の湯日記

○月○日 晴れ

多くの方に楽しみにされている北の湯だが、昨年は受難の年でもあった。

4月初めの爆弾低気圧。コミセン周辺でも、倒木が道を塞いだほどの猛烈な風で、雨どいが吹っ飛んだ。即、取り付け工事。秋には消防設備の点検で、ボイラー室の非常用スピーカーが故障していることが発覚し、即、交換。

そして年末には、男湯浴槽のタイルが損傷。部分的にタイルの張り替え工事を行い、養生のため北の湯を1回臨時休業することを余儀なくされた。

直後、今度は北の湯の配管を凍結させてしまった。水の配管は落としていたのだが、なんとボイラーや濾過機につながっている温水の配管が3連休の間に凍ってしまったのだ。

その日は火曜日北の湯開設の日。あせった。10時。脱衣所にストーブを持ち込み最大出力で



本邦初公開
ボイラー室

炊いた。10時30分。温水の配管が使えなくても、浴槽に水を張り濾過機の温度制御の機能でお湯を沸かすことができる業者さんから電話で教えられ水をためはじめた。11時30分。業者さんが到着。パイプに電気を流して解凍作業開始。その頃、事務室では澤田所長が、北の湯の開始時間が14時以降になる旨、常連の利用者に電話をかけたままだった。

15℃、20℃、浴槽の温度は遅々として上がらない。間に合うか！

13時。浴槽への給湯パイプが解凍。間に合った。温度が上がりにくっていない浴槽に熱湯をジャブジャブ注いで温度調整をしてゆく。そして、13時40分。40分遅れで北の湯がオープンした。

電話の甲斐あって、待たせてしまった利用者の方は2名にとどまった。14時以降にやってきた利用者の方たちは口々に「大変だったね」と。ご迷惑をおかけしました。今後このようなことが無いよう細心の注意を払います。(塩田)

24節気72候 小寒 雉始めて雛く きじはじめてなく 雉のオスが、メスに恋して鳴きはじめるころ。小正月は15日、正月納めもそろそろです。◇日本の七十二候を楽しむ(東邦出版)



ぬぐだまります！

健康相談
ご利用ください

北の湯

毎週火・金曜日 午後1時～5時
無料 60歳以上の村民の方対象

北の湯開設日	★健康相談日
1月15日(火)	★1月18日(金)
★1月22日(火)	★1月25日(金)
1月29日(火)	★2月1日(金)
2月5日(火)	★2月8日(金)
2月12日(火)	★2月15日(金)